

rades l'exemple d'une vie réglée. Ils s'y réunissent tous les dimanches, au nombre de 500, pour réciter l'office de la Sainte Vierge, entendre la sainte messe et recevoir une instruction adaptée à leurs besoins.

Les étudiants de l'Université Laval ont fait de Notre-Dame de Lourdes le foyer de leur vie religieuse : chaque dimanche, ils s'y réunissent pour la messe et pour une conférence de haut enseignement chrétien. En cultivant ainsi, sous le regard de Marie leur foi et leur piété, ils deviennent des apologies vivantes du catholicisme, parce qu'ils montrent, réalisée en leurs âmes, l'alliance de la croyance chrétienne et du plus haut savoir humain.

Notre chapelle est enfin le lieu béni où a été canoniquement érigée, le 18 juin 1879, la confrérie de l'Immaculée Conception, dont les exercices : chapelet, sermon et salut du Saint Sacrement, sont ouverts chaque dimanche, à 4½ h. de l'après-midi, à tous les fidèles désireux d'y participer. Les prières qui s'y récitent ont pour but spécial d'honorer le mystère de l'Immaculée Conception, de remercier la Sainte Vierge de ses apparitions à Lourdes et des bienfaits qu'elle y prodigue, de lui adresser des supplications conformes aux intentions qu'elle a daigné manifester elle-même dans la grotte à jamais célèbre.

Faut-il ajouter encore que nombre de congrégations, de communautés, d'écoles, aiment à visiter *Notre-Dame de Lourdes*, sous forme de pèlerinages, que, chaque jour, à certaines heures surtout, les fidèles s'y pressent et s'y succèdent